

NOUVEAU

novembre
2016

zero waste, chirurgie esthétique, japon

SPECIAL TRENDS

QUI EST IN, QUI EST OUT

LES FASHION WEEKS 2017

saleh barakat, ziad nassar, pole fitness, second st

magdalena diab, au gré de ses pérégrinations

— Magdalena Diab, une touche à tout qui pose rarement ses valises, a ouvert un pop-up showroom cet été à Saint Tropez. Histoire.

—Née à Varsovie, Magdalena Diab a commencé à voyager assez tôt entre l'Arabie saoudite et le Royaume-Uni où elle a suivi sa scolarité. Mais c'est à Beyrouth qu'elle poursuivra ses études. Durant ses études et après avoir obtenu son diplôme, elle a travaillé à mi-temps avec un architecte d'intérieur français dans sa galerie à Beyrouth. Puis, elle passe à la gestion du département d'architecture d'intérieur dans une société libano-koweïtienne. C'est là que s'ouvrira à elle une multitude d'opportunités. L'architecte, qui a toujours eu pied dans les avions, commence à faire de nombreux voyages, mais cette fois, en quête des meilleurs matériaux pour ses projets.

—Elle fonde par la suite sa propre entreprise de design intérieur sous le nom de MDesign, et à travers elle commence à produire sa propre ligne de meubles et d'accessoires. Succès auprès de ses clients du Golfe et d'Europe. C'est là qu'elle va s'ouvrir sur le monde de l'entreprise. Le corporate. Restaurants, clubs et bars feront appel à elle; et c'est son travail hallucinant de customisation de yachts qui l'emmènera encore plus haut. Qui l'emmènera à Paris, où elle vit depuis 5 ans maintenant. Où d'autre que Paris pour poser ses valises entre deux voyages... Ces voyages qui l'emmènent à Londres, où elle vient récemment de décorer un restaurant/bar, eten Toscane où elle imprégné de sa touche plusieurs maisons et yachts. Ces maisons et yachts qui ont fait parler d'elle dans la presse européenne.



—Lors d'une promenade dans les rues de Saint Tropez où elle avait un projet, l'idée d'ouvrir un pop-up showroom de ses créations lui vient à l'esprit. Normal, pour une femme qui voyage énormément. Elle s'installe au 4 rue des Remparts où elle expose ses meubles et ses accessoires, mais également des photos, des statues et des pièces uniques de sa nouvelle collection de bijoux, dont le nom est : matt.. Parce que Magdalena Diab porte une affection particulière pour la mode et la joaillerie.

—Celle qui ne s'arrête donc jamais est en train d'écrire son histoire dans une autobiographie qui sort bientôt. Où ouvrira-t-elle son prochain pop-up? Elle ne le sait pas... tout dépend où le vent l'emportera.

Texte : Hélène HéLou

Photos DR

déco

